

Beschluss des Landrates vom 28.06.2018

Nr. 2147

8. Wahl des 2. Vizepräsidenten des Landrates für das Amtsjahr vom 1. Juli 2018 bis 30. Juni 2019

2018/480; Protokoll: ak

Rolf Richterich (FDP) schlägt namens der FDP-Fraktion mit Freunde Heinz Lerf zur Wahl als 2. Vizepräsident des Landrates vor. Er strebt dieses Amt bereits in seiner Legislatur an – natürlich mit dem Ziel, einmal auf dem Sessel des Landratspräsidenten Platz zu nehmen. Heinz Lerf hat in diesem Saal bereits einmal ein Parlament präsidiert, und zwar den Liestaler Einwohnerrat; er ist also bestens für dieses Amt vorbereitet. Er kennt die Perspektive des Ratspräsidenten auf die Menge, die vielleicht nicht immer genau das Gleiche will wie die Leitung. Er wird sicher die richtigen Mittel einzusetzen wissen für einen effizienten Ratsbetrieb. Insofern kann Heinz Lerf wärmstens empfohlen werden. Nota bene ist er schon heute ein sehr guter Botschafter des Kantones auch jenseits der Grenzen, sitzt er doch auch für die Baselbieter Farben im Oberrheinrat. Er wird also bestimmt auch an Anlässen, die er besuchen wird, eine gute Figur abgeben.

Es liegen keine weiteren Wahlvorschläge vor. Deshalb lässt Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) die Wahlzettel verteilen und danach wieder einziehen. Bis das Wahlresultat vorliegt, wird die Sitzung mit anderen Traktanden fortgesetzt.

- Bekanntgabe des Wahlresultats

	90
	86
1	
0	
	85
	43
	73
	12
	1

://: Mit 73 Stimmen wird Heinz Lerf zum 2. Vizepräsidenten des Landrates gewählt.

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) gratuliert Heinz Lerf herzlich zur Wahl. *[Applaus]*